

崎山正美理事長へのインタビュー

ダイヤモンド協議会とは何でしょうか

前泉源寺区長である崎山正美さんが、昨年2月にダイヤモンド協議会の理事になったとき、目的は素晴らしい団体であるが、各所におかしな点があると感じたようです。会計処理の規約、書類保管の規約がありません。設立時に各町内で十分に説明されていないように感じました。

本年2月の総会で、理事長に就任した時、その点を任期中に変えたいと思いました。



ダイヤモンド協議会に対する思いを述べて下さい。

全町内会がまとまって盛り上げてくれたら良いと思います。自主防災組織を立ち上げることが、その契機になると感じています。運営委員会は活発であります。区長役員も志楽全体のことを考えて欲しいと思います。



ダイヤモンド協議会を今後どうしたいですか。

規約の整合性を図るために、改革委員会を立ち上げました。ダイヤモンド協議会が良かったと言えるものにしたいです。各町内の横のつながりを大切にしたいと思います。



平成25年度の主な行事予定

敬老会 (9月22日)

防災訓練 (10月、または、11月)

志楽うまか市 (11月24日)

ひまわり広場 (志楽幼稚園：年3回)

高専のロボット達がやって来る (6月30日)

健康体操 (月1回)

ガーデニング教室 (年3回)

ヤーコンの販売



舞鶴学園

桑原教修園長先生からお話を如何いしました。昭和21年、戦争孤児11名を引き取ったのが起源です。平成13年に浜から泉源寺に移転しました。貧困、借金、サラ金、など、時代の変化とともに状況は変化してきましたが、何らかの理由で居場所を失った18歳までの子供49名が小舎制（12名以下の集団生活）の元で、6舎に分かれて暮らしています。今春は6名が高校卒業と同時に卒園しました。内2名は大学へ進学しました。桃山町にある舞鶴双葉寮も同様な施設ですが、そこでは大舎制を採用しています。

中丹こども家庭センターを併設し24時間体制で専門職員が料金無料で相談に応じています。電話による相談、来所しての相談、先方へ出かけての相談など、京都府内に限らず、全国からの相談に応じています。またシ



ョートステイ（短期間の預かり）やトワイライトステイ（夜間短時間の預かり）で夜間も対応しています。



認可保育所タンポポハウスは昼間だけの開園ですが、一般家庭への子育て支援をしています。志楽敬老会では、和太鼓の演奏を披露してくれています。

職員36名が日夜子ども達のために働いています。

ホームページがありますので「舞鶴学園」で検索してみてください。

川柳を募集しています。

題は「先生」または「うやむや」です。

葉書に1人3句以内を書いて投稿して下さい。

住所、氏名、年齢を明記して下さい。投稿期限は5月31日です。

投稿先は、625-0024 舞鶴市田中町6-4 伊藤直人です。

ホームページ (<http://shiraku-diamond.com/>) あります。

「志楽ダイヤモンド協議会」で検索して下さい。

ダイヤモンド川柳
題 「怒る」「冬」「節句」「ぶらぶら」「日記」
あの笑顔 怒る顔より 怖いかも
冬こわい 肉の布団と 着る季節
親たらが 主役になった 初節句
ぶらぶらと 散歩しながら 峠まで
日記帳 一つのまにやら メモ用紙
悲秘めて 病んだ日もある 古日記
山本昭子
左近栄子
西沢秀子
伊藤直人
堀 輝規
入江竜見